
 
  

 
 

FWG-Treff am 01.07.2020 
1301.06.2016dddd..05.2017 

 

Örtliche Themen 

 

• Konstituierende Gemeinderatssitzung am 12.05.2020 
 

Künftig stellen die Grünen – als drittstärkste Gemeinderats-
fraktion – mit Werner Dankesreiter den 3. Bürgermeister. Günter 
ist nun der “weitere Stellvertreter des Ersten Bürgermeisters” 
und bleibt weiterhin, gemeinsam mit Thomas Stark, Vertreter 
der Gemeinde Poing im Vorstand der Musikschule Vaterstetten 
e.V.  

 

• Verkehrsmodell Poing, Vorstellung der Ergebnisse 
 

Analyse 2019:   
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Sog. “Prognose-Null-Fall 2035”, noch ohne Auswirkung W7 / W8: 
 

 
 

• Straßensanierungskonzept Poing, Prioritätenfestsetzung 2020 / 
2021 

 
Die Watzmannstraße und die Römerstraße werden als Priorität 1 
eingestuft. Vorrangig soll die Watzmannstraße (Planung 
2020/Umsetzung 2021) erneuert werden. 

 

• Teilnahme am Kommunalen Energieeffizienznetzwerk  
 

• Sport-, Freizeit- und Erholungszentrum; Geplante Sanierungs-
/Erneuerungsmaßnahmen 
 
- Erneuerung Fernwärmeanschlüsse Dreifachhalle und Pavillon 
Die Vergabe an Bayernwerk für die Ausführung der 
Fernwärmeanschlüsse (Dreifachhalle, Pavillon) wird zur 
Kenntnis genommen. 
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 Erneuerung Kunstrasen 
 Eine Planung und Ausschreibung soll im Jahr 2020, eine 

Ausführung Anfang Mai im Jahr 2021 stattfinden (gute 
Witterungsbedingungen vorausgesetzt). Die Mittelentnahme 
erfolgt aus den Ansätzen für die Flutlichtanlage und für die 
Planung der Erweiterung Sportzentrum. Die Differenz i.H.v. 
97.200 Euro und die Mittel für die Entnahmen sind in der 
nächsten Haushaltsplanung zu berücksichtigen. 

 
 Erneuerung Tartanbahn 
 Der Erneuerung der Tartanbahn in 2021 wird zugestimmt.Damit 

der Gefahr durch Mikroplastik entgegengewirkt werden kann, ist 
die aktuelle und gültige Norm zum Granulat zu beachten. Zum 
fertiggestellten Tartanbahnbelag darf mit Nutzung keine 
Mikroplastik in die Umwelt gelangen. 

 
 Neuerrichtung einer Flutlichtanlage für den Stadionplatz 
 Die Flutlichtanlage soll in 2021 mittels moderner und 

umweltfreundlicher  LED Flutlicht Technologie umgesetzt 
werden, damit Kosten zum Betrieb eingespart werden können. 

 
 Erneuerung Zinkdach Pavillon  
 Das Zinkdach des Pavillons soll 2021 instandgesetzt werden. 
 

 Gesamtvolumen aller Maßnahmen: Ca. 2 Mio. €.  

 

Termine 

 

• Sitzungen des Gemeinderates:  
 

07.07.2020, 18.30 Uhr: HAFA (Feuerwehrgerätehaus) 
 23.07.2020, 18.30 Uhr: Gemeinderat (Dreifachsporthalle) 
 28.07.2020, 18.30 Uhr: BUA (Sitzungssaal Gemeinde) 


